
ASSEMBLEE GENERALE ROC & MER 
LUNDI 25 SEPTEMBRE 2023 

 
1. Rapport moral et rapport d’activités 2022/2023 : 
Nouvelles dépenses due notamment à l’encadrement ainsi que des dépenses 
supplémentaires pour les sorties par rapport au prévisionnel.  
La subvention de mairie a diminué de moitié, pas d’explications pour le moment.  
Mais subvention de fonctionnement de 2000€ reçue. 
 
Point Adhésions : 20 000€ environ 150 licenciés, on reste sur la même moyenne. 
Pour la projection avec Valentin, il nous faut au minimum 152 adhérents.  
Il y a plus d’encadrements jeunes avec les stages pendant les vacances + Winnicott + jeunes 
de Miniac-Morvan + amicale laïque de cancale = 500€.  
On garde Winnicott cette année + jeunes du collège Duguay Trouin en décrochage scolaire. 
La ligne sortie Modjo est assez importante car elle correspond à l’achat des places, qui sont 
ensuite revendus auprès des membres Roc & Mer.  
La plus grosse dépense pour les sorties est Cormault.  
 
Le loyer de la salle a augmenté de 400€ de plus par rapport à l’année dernière. 
 
La FFME récupère quasiment 50% du prix des adhésions.  
 
Nous avons une petite perte de chiffre par rapport à l’année dernière, due notamment à 
l’encadrement de Valentin mais sans risque pour les années à venir. 

 

2. Budget prévisionnel saison 2023/2024 : 
On reste sur les mêmes dépenses pour les adhésions. Pas d’augmentation de la part du CT  
Nous espérons les mêmes subventions cette année.   
Le matériel d’escalade reste à 1500€, sachant que le gros du matériel a été changé l’année 
dernière mais nous avons besoin d’environ 6 baudriers taille S + mousquetons + quelques 
baudriers (à voir chez Béal, tarif Cabesto).  
Intervention Valentin : Réfléchir à un rangement différent pour les baudriers. 
 
Nouvelles dépenses prévues :  

- 100€ : Buvettes/gâteaux pour la compét du 12/11.  
- 400€ : nouveaux tee-shirts initiateurs + nouveaux tee-shirt pour les adhérents du club 

à vendre.  
Même dépenses pour encadrement malgré le fait que Valentin soit absent mais cela nous 
permet de nous projeter pour la suite + Winnicott + Dugay-Trouin  
 
Pas de grandes sorties cette année, outre 2 week-ends (Pen Hir + Clécy) + Bleau. 
 



Intervention Valentin : Plusieurs publics sont intéressés par des cours (séminaires par 
exemple), à voir avec l’assurance Allianz de la FFME qui permet, pour 150€ par an, une 
possibilité de dégager 10 000€ de CA. Nous avons aussi des demandes de la part de l’ITEP. 
 
Nous allons demander plus de subventions cette année sachant que la prochaine vague de 
subvention est en janvier.  
L’OSEN à créer un coffre-fort numérique pour répertorier les demandes de subventions des 
mairies.  
 
Question Margot : Pas de grande sortie cette année ? Non, car pas le temps et grosse charge 
de travail pour le bureau cette année. Mais les adhérents du club sont libres d’organiser une 
sortie. 
 
Loïc : Pensez à réserver le minibus pour Pen-Hir, Margot propose de regarder !  

 

3. Fonctionnement Codir + Ouvreurs : 
3.1. Codir : Nous demandons s’il y a des personnes intéressées pour rejoindre le 

codir, pas de volontaires. 
 

3.2. Ouvreurs :  
Lundi : Johann prend la place de Papi Loïc. 
Mardi : Bastien et Maxime ouvriront à la place de Jules Garreau et Marc  
Voir pour jeu de clés auprès de Papi Loïc et Marina. 
Aude se propose d’ouvrir lorsque les ouvreurs ne sont pas dispos. 
On rappelle que les ouvreurs ne sont pas tenus d’ouvrir pendant les vacances.  

 

4. Infos nouvelle saison 2023/2024 : 
4.1. Info formation Valentin :  

Nous rappelons le fait que Valentin soit en formation cette année. 

 
4.2. Initiateurs SAE : explication dédommagement : 

Nous expliquons l’idée du bureau afin de dédommager les initiateurs encadrants SAE du 
montant de la formation. 
Les initiateurs SAE ont donc payé leurs formations, en échange les initiateurs participent à 
au moins 5 cours par an pendant 3 ans pour que le club les rembourse.  
Nous demandons l’avis aux initiateurs SAE présents (Aude et Caroline Quilbé) qui valident. 
 
 

 
 
 
 



4.3. Calendrier de sorties + Bleau :  
Nous avons besoin de personnes pour l’organisation des courses et des repas pour Bleau, 
nous faisons donc un nouvel appel aux volontaires. Aurélien se propose d’organiser les 
courses. 
Loic propose une sortie pour dimanche prochain (01/10) surement à la fosse Arthour et 
mettre un message sur Signal. 
Nous présentons le calendrier des sorties proposées par le bureau, celui-ci sera affiché à 
la salle. 

 
4.4. Compétitions : 
- Formation juges + intérêt compétitions :  
Intervention Valentin : Pour avoir du poids auprès de la mairie nous avons besoins de 
faire des compétitions. L’année dernière il y a eu des compéts jeunes + adultes.  
Nous avons donc besoins de juges (il faut être licenciés pour être juges) sinon nous nous 
exposons à des sanctions financières en présentant des compétiteurs du club sans juges. 
La formation juge est d’une journée gratuite, nous demandons à Vincent ROUSSON DU 
CT35 d’en mettre une sur Rennes ou St Malo car Dinan a déjà des gens motivés pour 
passer la formation Juges.  
 
Personnes ayant envies de passer la formation Juges : Aude SERMAGE, Bastien Charpy, 
Virginie Montagne, Damien SAUVALLE, Aurélien, Marc FOURNIER 
 
- Contest du Dimanche 12/11 : besoin de personnes pour Buvettes + Gâteaux + juges  

 

4.5. Info RDV Abel Kinié le 10/11  
Un RDV avec Mr ABEL Kinié a été pris, sera présent : Marc, Jules, Valentin, Vincent 
ROUSSON 
Restitution des assises des sports : Budget pour la réfection de la salle de Rocabey 4,8 
millions d’€ : avec vestiaire etc …  
Mais pas avant 2027, car la salle est 4éme sur la liste d’attente des salles à rénover. 


